



**13 Pièces**

**433 m<sup>2</sup>**

**Réf. CR2267**

**998 000 €**

**Trans-en-Provence**

Maison à vendre (83720)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette belle villa de 233m<sup>2</sup> sur 3157m<sup>2</sup> située à Trans-en-Provence, agréable village de Provence à 35min du Golfe de Saint tropez.Elle dispose d'un hall d'entrée avec vue sur le jardin et les collines environnantes, de 3 grandes pièces de vie semi-ouvertes et donnant sur les terrasses extérieures, de 2 suites parentales dont une avec dressing et ouvrant sur une terrasse couverte, de trois chambres, d'une salle d'eau, de 2 w.c, d'une buanderie, d'un garage lumineux, et d'un important sous-sol avec une jolie surprise pour les prochains acquéreurs.A l'extérieur, un magnifique espace clos ...

Discover this beautiful villa of 233m<sup>2</sup> on 3157m<sup>2</sup> located in Trans-en-Provence, a pleasant Provence village 35min from the Gulf of Saint Tropez.It features an entrance hall with views over the garden and surrounding hills, 3 large semi-open-plan living rooms opening onto outdoor terraces, 2 master suites, one with a dressing room opening onto a covered terrace, three bedrooms, a shower room, 2 w.c.'s, a laundry room, a bright garage, and a large basement with a nice surprise for future buyers.Outside, a magnificent enclosed area with a large mosaic swimming pool and deck, a pool house with ...

## **GESBERT IMMOBILIER**

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

